

SYNCHRONISER LES VIS

Si pour une raison la vis du mélangeur n'est pas correctement synchronisée (exemple, vous avez brisé un boulon de cisaillement de la prise de force) vous n'obtiendrez pas le meilleur rendement du mélangeur et vous pourriez endommager quelque chose. Il est important que les vis soient synchronisées comme dans l'image ci-dessous. Pour ce faire, vous aurez besoin de vider le mélangeur et un fois fait, vous serez en mesure de déplacer manuellement les vis une fois déconnecté de la prise de force.

Pour synchroniser les vis (si le mélangeur a deux vis passé à l'étape 3)

- 1- Découplé l'arbre d'entraînement de la vis C.
- 2- Tourner manuellement la vis C dans la position ci-dessous.
- 3- Découplé l'arbre d'entraînement de la vis B.
- 4- Tourner manuellement la vis B dans la position ci-dessous.
- 5- Découplé l'arbre d'entraînement de la vis A.
- 6- Tourner manuellement la vis A dans la position ci-dessous.
- 7- Une fois les vis synchronisées, reconnecter l'arbre de transmission.

